

Con la firma de la compraventa del terreno ubicado en Puchuncaví, en la Notaría de Concón se dio un nuevo paso para el desarrollo del proyecto de Planta Procesadora Multipropósito de Recursos Marinos, que forma parte del Acuerdo entre Aguas Pacífico y la Federación de Pescadores Artesanales Bahía Narau.

El terreno adquirido permitirá la materialización de este proyecto de fomento a la pesca artesanal de la Bahía, el que se encuentra en etapa de diseño e ingeniería. La futura planta procesadora de productos del mar, que será administrada por la Federación de Pescadores Bahía Narau, operará con los más altos estándares de tecnología y cuidado del entorno, permitiendo el congelamiento y empaque de productos, permitiendo la venta nacional y exportación a clientes en el mundo. Esta iniciativa generará empleo local y desarrollo de la pesca artesanal.

Anuncio Patrocinado

“Hemos trabajado en conjunto en una mesa de trabajo desde la firma de este acuerdo, teniendo reuniones periódicas y sostenidas. Nosotros tenemos un compromiso de largo plazo con la bahía de Quintero - Puchuncaví, y a través de los programas que componen este acuerdo, estamos honrando ese compromiso de ser un actor que promueve el desarrollo sustentable de este territorio. Lo que hemos logrado fortalece la pesca artesanal, dándole un valor agregado y asegurando una mejor calidad de vida hoy día y en el futuro,” sostuvo Jorge Sanhueza, Director de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Aguas Pacífico

Por su parte, Hugo Poblete, presidente de la Federación Bahía Narau, afirmó que *“este ha sido un proceso largo y de esfuerzo y que nos permitirá por fin independencia y proyección hacia el futuro. Este convenio asegura la proyección de nuestra cultura por muchos años más porque este es un beneficio para casi 400 personas que van a estar trabajando alrededor de esta planta; las futuras generaciones están aseguradas, las generaciones actuales, y también nuestros adultos mayores que van a tener un beneficio económico del trabajo que nosotros haremos”*.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Paralelamente, agregó que “*este convenio plantea tres aristas, la planta multipropósito, el monitoreo conjunto de la salinidad de la bahía a través de supervisar y fiscalizar de forma conjunta, nosotros y Aguas Pacífico con el interés de la protección de nuestra bahía y en un tercer eje, que es el convenio con los APR de nuestro sector*”.

El Acuerdo entre Aguas Pacífico y la Federación de Pescadores Artesanales Bahía Narau se firmó en septiembre del año pasado y abarca 4 puntos. Además de la iniciativa productiva que ya se ha mencionado incluye a) un innovador programa de monitoreo participativo de la bahía de largo plazo, para velar por el cuidado de los recursos hídricos y ecosistemas, prestando especial atención a los niveles de salinidad que ya se está implementando y donde la Universidad de Concepción realiza el monitoreo; b) una serie de optimizaciones a los sistemas de captación y difusión del agua de mar que ya está aprobado ambientalmente y que Aguas Pacífico implementará en la construcción de sus obras marinas; y c) el apoyo a los Servicios Sanitarios Rurales (Ex APR) de la zona de influencia del proyecto, lo que también la empresa realiza a través de planes específicos.

Avanza proyecto de planta procesadora multipropósito de recursos marinos en Puchuncaví



y tú, ¿qué opinas?